

Wie funktioniert Schulradeln?



Mobilisiere deine Klassenkameraden,
Lehrer und Eltern.

Jeder Kilometer zählt !

1. Lade dir die kostenlose App „Stadtradeln“ herunter (Teilnehmer unter 17 Jahren benötigen das mündliche Einverständnis eines Erziehungsberechtigten) und registriere dich bei Profil - Login mit deinem korrekten Vornamen und Familiennamen, deiner Emailadresse und einem Passwort.
2. Erlaube, dass die App beim Verwenden die Ortungsdienste aktivieren darf.
3. Gebe bei Bundesland **Saarland** an.
4. Gib bei Kommune **Völklingen im Regionalverband Saarbrücken** an.
5. Trete dem vorhandenen Team **Marie-Luise-Kaschnitz-Gymnasium Völklingen** bei.
6. Bestätige Datenschutz und Spielregeln.

Du bekommst dann einen Bestätigungslink an deine Emailadresse geschickt. Bestätige diesen und dann kannst du - nachdem du dich in der App Stadtradeln eingeloggt hast- im **Team Marie – Luise-Kaschnitz Gymnasium** loslegen!

Im Zeitraum 15. Mai – 4. Juni 2022 musst du nur noch auf START > drücken wenn du mit deinem Rad losfährst und auf STOPP wenn du an deinem Streckenziel angekommen bist.

Die App zählt die Kilometer dann automatisch.

Willkommen im Team „Marie-Luise-Kaschnitz-Gymnasium“

Wir radeln gemeinsam los und die saarländische Schule mit den meisten Kilometern gewinnt ... !!